



PERRO MUNDO

Las derechas

David Gutiérrez Fuentes
dgfuentes@gmail.com

LA DERECHA

Las derechas en México y en el mundo podrán estar atomizadas pero en términos de acción política operan de manera pragmática. Algunas de las más radicales se articulan y organizan de manera abierta y otras lo hacen negándose a sí mismas aguantando el regaño de sus aguerridas hermanas que las llaman derechitas cobardes, pero en la operación política ambas tienen una agenda regresiva y añorante. En España, por ejemplo, el PSOE negocia con Vox cuando se trata de tomar decisiones impopulares o incluso desfavorables para el pueblo español. La articulación de la derecha en España y en México tiene muchas coincidencias e intereses de por medio, valdría la pena dedicarle otro espacio. Por ahora fijemos la mirada en las dos derechas mexicanas que se dieron cita recientemente.

LA "DERECHITA COBARDE"

En México hay una derecha pilla que aglutinó a una serie de defraudadores de la ley que tomó de pretexto al INE para articularse en contra de AMLO puesto que entre ellos están henchidos de contradicciones, se traicionan y se reconcilian; se dan puñaladas mientras se abrazan y todo lo hacen porque en el poder ejecutivo y el legislativo hay un partido que gobierna bien, ofrece buenos resultados en términos económicos no sólo para los pobres, que debería ser la premisa de todo gobierno progresista, y por añadidura mantiene la estabilidad económica de acuerdo a los organismos calificadores que tanto aplauden los conspicuos tecnócratas de esta derecha cuyo empresariado abarrotero, que no representa a todos los empresarios, está furibundo porque ya no tienen titeres que les condonen los impuestos.

Esta derecha no se puede quitar del todo la máscara pero consiguió un objetivo: que una serie de marchistas de todo el espec-

tro social se diera cita para gritar consignas contra el "indio pata rajada de Macuspana". Es verdad, a mí nadie me lo cuenta, existe una franja que sencillamente no tolera al presidente, pero cuando se trata de argumentar se evidencia así misma por la viscerosa, la desinformación o la repetición de "verdades" perecederas y mentiras recicladas. Hay mercado informativo que alimenta las fobias de los que sencillamente dicen: "a este señor no lo soporto". Algunos colegas tienen su mercado en este sector. El propio presidente comenta con frecuencia que este segmento no va a cambiar. Por eso aunque muchos de ellos están a favor de la reducción del número de diputados, senadores, representantes electorales y de la elección de éstos en procesos abiertos, tal como se pudo ver en el trabajo periodístico de medios no hegemónicos y periodistas youtuberos, aprovecharon la coyuntura para hacer gala de racismo. Desde la muchacha que como en pleno exorcismo señalaba a AMLO de comunista, venezualizador chavista, populista, pasando por el joven que aprovechó para promocionar su libro "Cómo maté al presidente", hasta esa humilde señora que se convirtió en el símbolo del odio alimentado desde la "derechita cobarde" que más tarde se tuvo que disculpar en un Tik Tok, como en su momento lo hizo una actriz de telenovelas con "sus" campesinos, sin dar marcha atrás a su odio irracional como todo el que alimenta cualquier tipo de racismo: "Charolas, sartenes y cucharas, hay que hacer ruido compañeros, es nuestra descendencia la que está en juego. Indio de Macuspana tienes unas patas rajadas que ni el mejor zapato que te pongas te quita lo naco, pendejo."

Las consignas de esta señora son simbólicas porque alimentan un mercado de odio en la clase social que mayoritariamente apoya el proyecto de transformación: los pobres.

SANTA FE: LA DERECHA DE ARMAS TOMAR

La hermana mayor de la derecha anteriormente descrita no se anda con medias tintas. De hecho es muy posible que algunos intelectuales de la derecha claudista den maromas para comparar a AMLO y la 4T con esa derecha retrógrada que se dio cita en Santa Fe y que al menos en la apariencia no vive en la contradicción, ya lo han hecho



en otras ocasiones, como en otras ocasiones también, el presidente le ha reconocido a la ultraderecha que abra su programa anti-izquierdista. Con lo que no nos podemos engañar es que pese a las diferencias entre ambas derechas la primera hipócrita y la segunda abierta y directa cuando menos en el programa, porque en las sombras de esta se encuentran el Yunke, la Cia y otras organizaciones de armas tomar, trabajan de manera colaborativa.

Aplausos para esos valientes jóvenes que se apostaron con pancartas y megáfonos afuera de la sede donde se dieron cita

las "luminarias" de la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC).

LETRAS AL PIE

En la bautizada con mala fe o poco juicio crítico "contramarcha" convocada por el presidente se va a evidenciar una vez más que no toda la clase media derrapa en esas pistas, hay un izquierda electoral compuesta por millones de mexicanos politizados que ya saben buscar la información en canales alternos. Y ahí tampoco nadie me cuenta •

